

## 【進路部】「1年の活動を振り返って」

3月20日（月）

令和4年度は学部委員の選出が再開され、専門部の活動は各専門部部員と本部役員とが協力しながら行いました。その中で進路部は、PTA発行の広報誌「すまいる」への記こと掲載、福祉施設の見学、そして今年2月には会員の皆様から参加希望者を募り「学習会」を開催することができました。今年度最後の活動でようやく皆様に御参加いただくことができ嬉しく思います。

進路部での1年では、学校で行われている様々な取組について知ることができました。広報誌「すまいる」のための取材で、高等部での作業学習などについてお話を伺い、特に印象深かったものの一つに、高等部3組の「スマイルジョブ」があります。この取組では、ICT（情報通信技術）を用いた活動、様々な職種をテーマにした職業体験、そして時にはクラスを飛び出して、校外での活動です。生徒自身がiPadで撮影した写真（※1）で素敵なポストカードを製作したり、他クラスとの素敵なコラボ製品の台紙（※2）としてマーブリングの作品が使われていたりします。実際の活動の様子は、YouTube「むこうがおかチャンネル」（※3）で見ることができますので、皆さん是非ご覧頂けたらと思います。生徒の皆さんがいきいきと活動されている姿を見ることができ、見ているこちらにも楽しくなります。新年度も各学部さまざまな取組が行われると思いますが、保護者としても今からとても楽しみです。

最後に、「進路」というと、小学部のうちはまだ先のことでイメージはしにくいものの漠然とした不安があり、中学部になると少し身近に感じ始め、高等部ではいよいよ実習が始まる…という感じではないでしょうか。各学部の保護者の進路に対する思いは様々だと思いますが、これからも保護者が知りたい情報の発信や有意義な活動ができるようにPTA進路部の活動が続いていけばと思います。



※1 ポストカードの撮影風景



※2 製品のコラボ写真

※3 <向日が丘支援学校 YouTube>  
「むこうがおかチャンネル」  
(むこちゃん)



(QRコード)